

たんき

七塚小 2年学年だより

5月号

令和7年5月1日(木)

若葉が眩しい季節になりました。2年生がスタートしてはや1ヶ月。新しい環境に慣れ、どの子ものびのびと生活し、教室には毎日元気な声が響きわたっています。

今日から5月。5月の生活目標は「あたたかい言葉づかいをしよう」です。さっそく1年生に優しい声かけをしたり、仲よく遊んだりする姿が見られました。友達どうしでも「親しき仲にも礼儀あり」で、「ありがとう」「ごめんね」が自然に言える子を認め、広めていきたいと思っています。ご家庭でも、言葉づかいについてぜひ話題にしてみてください。



授業参観・PTA総会 ありがとうございました



2年生になってからのお子様の学習ぶりはいかがだったでしょうか。新しい学年での様子や勉強の雰囲気をご覧いただけたことと思います。子供たちは、おうちの人から「がんばっていたね。」「姿勢がよかったです。」等、ほめられたことを嬉しそうに話してくれました。

おねがい



- ★2年生になり、自分でできることが増えて頼もしくなってきました。でも、まだまだ目が離せないのが2年生です。お手数ですが、毎日、宿題と連絡帳の確認をしていただきたいと思います。宿題等に目を通し、きちんとできていることをほめたり、間違いに気付かせ直すよう声をかけたりしてあげてください。どうかよろしくお願ひします。
- ★国語で「日記を書こう」の学習をしました。文章を書く力や内容を選ぶ力をつけるために、連絡帳に時々「ひとこと日記」を書きます。お子さんの日記を読まれたら、サインかコメントを書いていただけるとありがたいです。
- ★ゴールデンウイークで休みが続きます。家族団らんを大切に、元気にお過ごしください。また、健康に留意し事故やけがのないよう安全にお過ごしください。生活リズムを整え、連休明けに子供たちがスムーズに学校生活に戻れるよう、ご配慮ください。



4/24 「1年生と仲よく遊ぶ集会」をしました

学校たんけんや学校クイズ、お絵描きや折り紙をしたり、「だるまさんが転んだ」等で遊んだりしました。どの子も自分の役割を果たそうと頑張っていました。今日の遠足でも遊びを工夫し、さらに仲よく遊ぶことができました。今後もいろいろな体験を通して、1年生のお手本となる立派な2年生に成長していってほしいと願っています。



★2年生の学年目標★

1年生のお手本になるように なかよくみんなで せいちょうしていく2年生